



すきっぷ

3年 学級通信

10月7日発行 No18

ちゃれんじへ行ってきたよ！

10月6日(火) 3,4限目に社会の学習でスーパー「ちゃれんじ」へ行ってきました。9月に入ってからは、社会担当の教頭先生の指導で、お店についてたくさん調べていました。

店長の木村さんから、普段は入ることのできないバックヤードへ案内してもらいました。野菜のパック詰めや、お肉をさばいているところも見せてもらいました。次に、お店の中の見学です。スーパーにお客さんがたくさん来る秘密を調べました。買い物中のお客さんにもインタビューしていました。事務所へ戻り、店長さんに、たくさん質問しました。最後に、大事に持ってきた110円で買い物をし、レジ打ちもさせてもらいました。

子どもたちは、いろいろなことに興味津々で、スーパーにお客さんが来る秘密を探っていました。さくらチャンネルに放送されるのはいつ頃でしょう。お楽しみに!!



バックヤードも
見せてもらったよ。

店長さん!
お願いします!
さくらチャンネルも
取材に来てるよ!





レジ打ちも
体験したよ!



宝達くず、高い!



質問もたくさん
したよ!

おいしそうなもの、いっぱい
買ったよ。店長さん、
ありがとうございました。

